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РЕФЕРАТ 

 

Структура и объём работы: работа состоит из введения, двух глав, 

заключения, списка использованных источников и приложения. 

Объём всей работы составляет 54 страницы основного текста, список 

использованной литературы включает 48 источников. 

Ключевые понятия: информационно-коммуникативные  технологии, 

Интернет-ресурсы, общеобразовательный процесс, урок, учащиеся. 

Цель дипломного проектирования заключается в изучении 

применения информационных и коммуникационных технологий в учебном и 

воспитательном процессе на уроках русской литературы среднего 

общеобразовательного учреждения. 

Объект исследования – информационно-коммуникативные технологии 

на уроках литературы. 

Предметом исследования – особенности внедрения ИКТ в учебный 

процесс. 

В процессе разработки темы нами были использованы такие методы 

исследования, как: 

– исторический подход для выделения предпосылок использования 

компьютерных технологий в образовании; 

– системный подход с целью изучения методик преподавания 

литературы в школе, а также способов применения КТ в каждой из них; 

– структурно-функциональный анализ для изучения дидактических 

возможностей существующих компьютерных технологий с целью 

использования их в рамках учебного процесса; 

– метод моделирования для создания плана урока с использованием 

компьютерных технологий. 

Актуальность нашей работы заключается в том, что использование 

информационно-компьютерных технологий на уроках литературы является 

одним из значимых направлений в развитии общественно зрелой, активной, 

творческой личности, в формировании квалифицированного читателя. С 

развитием компьютеризации, телевидения, наше общество теряет читателя 

художественной литературы. Вследствие этого возникает необходимость 

усовершенствования методики преподавания литературы в целом, в частности 

же – оптимизации методических приемов и форм, активного использования 

современных педагогических технологий: компьютеризованная учеба, 

интерактивные виды и формы работы.  

.



ABSTRACT 

 

Structure and scope of work: the work consists of an introduction, two 

chapters, a conclusion, a list of references and an appendix. 

The work volume 54 pages, the list of references includes 48 sources. 

Key words: information and communication technologies, Internet resources, 

general educational process, lesson, students. 

The purpose of the diploma project is to study the application of 

information and communication technologies in the educational and training process 

in the lessons of Russian literature at secondary level education. 

The object of the study – information and communication technologies in the 

lessons of literature. 

The subject of the study – the peculiarities of the implementation of ICT in 

the educational process. 

During the development of the topic, we used the next research methods:  

– historical approach to identify the prerequisites for the use of computer 

technology in education; 

– systemic approach to study the methods of teaching literature at school, as 

well as the ways of using CT in each of them; 

–  structural-functional analysis, in order to study didactic possibilities of 

existing computer technologies for the purpose of their use in the educational 

process; 

– modeling method for creating a lesson plan using computer technology. 

The relevance of our work lies in the fact that the use of information and 

computer technology in the lessons of literature is one of the significant directions in 

the development of socially mature, active, creative personality, in the formation of a 

qualified reader. With the development of computerization, television, our society is 

losing the reader of fiction. As a consequence, there is a need to improve methods of 

teaching literature in general, in particular – to optimize methodological techniques 

and forms, the active use of modern pedagogical technologies: computerized 

learning, interactive types and forms of work 
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